「地域一丸」部門表彰

伊勢丘小学校区 地域の皆様



受賞 内容

9月の緊急事態宣言下における分散登校で、お昼頃に登下校する児童のため、地域の方々や交通指導員の方が、自発的に体制を組み主要な場所に立って見守りをしてくださり、事故なく、安全に通学することができました。

子ども から

いつもとちがう登下校は少し不安だったけど、地域の皆さんが通学路で、 見守ってくださったので、安心しました。「さようなら。気をつけてね。」と、 いつも声をかけていただいて、とてもうれしかったです。

毎日暑い中の見守りは大変だったと思います。皆さんに支えていただいて、2 学期がスタートできたことをとても感謝しています。

今度は、学校のみんなで、地域のためにできることを考えて、取り組みたいです。



子どもたちの育成に向け、学校と地域が一丸となった取組や地域の方の協力

「地域一丸」部門表彰

伊勢丘小学校 保護者の皆様



受賞 内容 9月の緊急事態宣言下におけるオンライン学習では、 保護者の皆様から、家庭で見守る、支援する等の協力を いただき、学校と家庭の両方で学習を進めることができ ました。

子ども から 分散登校の 1 か月間, わたしたちが元気に学習できたのは, 保護者の皆さんのおかげです。本当にありがとうございました。

いつもと違う時間の登下校やオンライン学習は、少し心配でしたが、保護者の皆さんが、健康観察や登下校の付き添い、オンライン学習の応援や声かけをしてくれたことは、とてもうれしく、心強かったです。

これからもみんなで力いっぱいがんばります。

